

## Pressemitteilung

### Cureus tritt dem ZIA bei

**Hamburg, 16. März 2021.** Die auf die Entwicklung von Systempflegeimmobilien spezialisierte Cureus GmbH ist dem Zentralen Immobilien Ausschuss e.V. (ZIA) beigetreten. Als Mitglied der wichtigsten Vereinigung der Immobilienbranche wird sich Cureus ab sofort in den Ausschuss Gesundheitsimmobilien einbringen und die Verbandsarbeit unterstützen.

Im Rahmen des Beitritts hat sich das Unternehmen zudem den „Grundsätzen ordnungsgemäßer und lauter Geschäftsführung in der Immobilienwirtschaft“ des Instituts für Corporate Governance in der deutschen Immobilienwirtschaft e.V. (ICG) im Rahmen einer Entschuldigserklärung verpflichtet.

„Mit unserem Beitritt zum ZIA wollen wir gemeinsam mit den anderen hier vertretenen Marktteilnehmern die Erfahrungen der Pflegeimmobilienbranche bündeln, Standards schaffen sowie der Politik mit einer Stimme Lösungsansätze und Optimierungspotenziale aufzeigen. Nur so kann die große Lücke zwischen dem jährlichen Bedarf an modernen Pflegeplätzen in Deutschland und den zu geringen Baufertigstellungen geschlossen werden“, sagt Gerald Klinck, CFO der Cureus GmbH. „Genauso wichtig ist für unsere noch junge Unternehmensmarke aber auch eine vernünftige Corporate Governance in unserem Geschäftsalltag. Mit Unterzeichnung der Selbstverpflichtung des ICG wollen wir dies deutlich und öffentlich zum Ausdruck bringen.“

#### Whitepaper „Systempflegeimmobilie“



**Whitepaper** „Optimiert, einzigartig, skalierbar – Ein neuer Standard für Systempflegeimmobilien“

[...Download hier...](#)

#### Pressekontakt

Christoph Wilhelm  
Unternehmenskommunikation

T +49 171 56 86 575  
E [cw@cureus.de](mailto:cw@cureus.de)  
W [www.cureus.de](http://www.cureus.de)

Cureus GmbH

## Über die Cureus GmbH

Die Cureus GmbH ist ein führender Entwickler von Pflegeimmobilien mit mehr als 15 Jahren Erfahrung, der seinen operativen Hauptsitz in Hamburg hat. Das Unternehmen hat mit der Systempflegeimmobilie einen neuen Standard für Immobilien der vollstationären Pflege und des Service-Wohnens entwickelt, der sich als skalierbare Lösung standortunabhängig umsetzen lässt. Ausgerichtet an den geltenden Anforderungen des Gesetzgebers sowie den Bedürfnissen von Betreibern, Investoren und Bewohnern, etabliert die Cureus GmbH durch ihre Projektentwicklungen neue, einheitliche Maßstäbe für Qualität. Sie bietet damit ein hocheffizientes Produkt, das in der Pflege höhere Wirtschaftlichkeit zu geringeren Kostenstrukturen mit verbesserter Wohn- und Servicequalität vereint.

Per 30. September 2020 entwickelt das Unternehmen mit seinem ständig wachsenden Team von derzeit rund 110 Mitarbeitern 27 Pflegeimmobilien mit rd. 2.400 Einheiten. Weitere 46 Projekte mit insgesamt rund 5.500 Einheiten sind bereits notariell gesichert. Diese Projektpipeline hat ein Volumen von rd. 1,35 Milliarden Euro. Das Unternehmen hat allein seit 2015 38 Projekte (3.300 Einheiten) mit einem Projektvolumen von etwa 500 Millionen Euro realisiert. [www.cureus.de](http://www.cureus.de)